



ぴーすだより

R7年4月号

一年はなんて早いのでしょうか。年度で生活している学校と同じように、柏葉荘も年度で区切られています。

3月7日に激励会が今年も体育館で行われました。柏葉荘から旅立つ児童というよりはもう立派な成人の青年です。そして小学校・中学校を卒業する児童、幼稚園を卒園してぴかぴかの1年生になる幼児も緊張しながらステージに上がっていました。

今年も柏葉荘を卒園したシンガーソングライターのジュンさんが来てくださって、子どもたちにエールを送ってくださいました。今年、卒園する児童の中に、一年遅れでその場に立つ児童がいました。昨年の激励会のほんの少し前、行く大学も決まって、住むところも決まって前途洋々だったその子に病気がわかりました。およそ10か月に及ぶ壮絶な治療の末、完全復活しました。

子どもたちの前に立ったときその子は自分の病名をみんなの前で話、一年後も三年後も五年後も僕は元気でこの場に来たいと話していました。一・三・五は再発をここまでしなければの安心ラインの数字でした。春は本当にもうすぐです。みんなの元にきれいな桜が届きますように。

施設長 高津 ひろみ



激励会

毎年恒例の卒業を祝う「激励会」が、3/7に行われました。今年も、柏葉荘の体育館で盛大に行うことが出来ました。幼稚園から高校を卒業する児童を、柏葉荘の子ども達、職員全員でお祝いする会です。

美味しいお弁当と美味しいデザートを食べ、シンガーソングライター JUNさんのステージもありました♪

ぴーすの子ども達も、数年後には「卒業」を迎え、お祝いされる側になります。卒業生の姿を見ながら、「いつステージに立つ人になるの?」という可愛らしい声が子ども達から聞かれ、近い将来来る自分の姿を想像し、会に参加するぴーすの子ども達の姿が見られました。



ぴーすの1年間

2024年にぴーすの1年が始まり、あっという間に1年が経とうとしております。この1年、大きな病気や怪我も無く、すくすく成長する子ども達の姿を近くで感じることが出来ました。「やりたいこと」「興味があること」が増え、挑戦する姿が沢山見られました。

4月の新年度から小学生は、低学年から中学年・高学年になります。中学生は、今年中学3年生になり、高校受験の年となります。職員一同、子ども達の成長を感じながら、全力で子ども達の「やりたい」をサポートしていきたいと思っております。

1年間、大変お世話になりました。



3月・4月の予定

- 3/25 平和小、福井野中 終業式
- 3/26 平和小、福井野中 春休み(~4/7まで)
- 4/8 平和小、福井野中 始業式

いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ぴーす便り」を発行いたしましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い致します。

ぴーす職員一同